

Santiago, 30 de julio de 2021

## COMUNICADO DE RECTORÍA

Querida Comunidad, gusto saludarlos.

Junto con manifestar nuestra profunda alegría por el retorno a las clases híbridas quedemos saludar a todos y cada uno de ustedes por la confianza y la participación de los estudiantes. Esta semana pedimos a Dios con especial fervor por el estado de salud de toda nuestra comunidad, aquellos colaboradores con licencias médicas, por los estudiantes y sus familias. Rogamos encarecidamente que todos nos comprometamos a no relajar las medidas de seguridad frente al Covid. El hecho que baje el número de contagios a nivel nacional no justifica saltar las medidas de autocuidado, en la necesidad de que todos nos vacunemos, en especial nuestros jóvenes.

A continuación, comunicamos aquellas informaciones que pueden resultar de su interés:

### 1° Exitoso retorno en modalidad de clases híbridas

Recordamos que, de acuerdo con la programación ya informada, la próxima semana se deben presentar los grupos 3 y 4 en modo presencial los días que se indican.

Lunes 02 de agosto	Martes 03 de agosto	Miércoles 04 de agosto	Jueves 05 de agosto	Viernes 06 de agosto
Presencial: grupo 3	Presencial: grupo 4	Presencial: grupo 3	Presencial: grupo 4	Presencial: grupo 3
Online: grupos 1, 2 y 4	Online: grupos 1, 2 y 3	Online: grupos 1, 2 y 4	Online: grupos 1, 2 y 3	Online: grupos 1, 2 y 4

Invitamos a los estudiantes a sumarse a esta experiencia, siempre con los cuidados permanentes de uso de mascarilla, lavado de manos y mantener la distancia física necesaria.



Visita a la Jefa del Dpto. Provincial Norte al Kinder C



Vuelve el fútbol a nuestro patio central

## 2° Formulario de consulta a las madres, padres y apoderados por asistencia al Liceo

El día de hoy concluyó la recepción de formularios de los apoderados que manifestaron su decisión de enviar o no a sus hijos presencialmente y en base a ello comunicaremos la distribución de los nuevos grupos. Si todo resulta bien y se hubiesen podido procesar todos los formularios, los cambios serán a partir del lunes 09 de agosto lo que será informado oportunamente.

## 3° Visita de la Jefa del Departamento Provincial Norte al Liceo José Domingo Cañas

El pasado miércoles 28 de julio el Liceo recibió la visita de la Sra. Esmeralda Rodríguez Gómez, Jefa del Departamento Provincial Norte del Ministerio de Educación, en compañía de la Sra. María Paz Aguilera de la misma repartición. Junto al rector y a los directores de convivencia recorrieron las dependencias del Liceo constatando sus medidas de seguridad tanto dentro como fuera de las salas de clases.



**Recorrido por el Liceo**



**Junto al sello que certifica 100% de cumplimiento de la Mutual de Seguridad**

Pedimos a Dios por todos y cada uno de los niños, niñas, jóvenes y sus familias que pueden estar viviendo situaciones de salud y económicas complejas como consecuencia de esta pandemia. Especial atención y afecto a todos nuestros colaboradores que han demostrado un gran compromiso y entrega esta semana de retorno a la presencialidad y también un cariñoso saludo a todos aquellos que están afectados en su salud. Están siempre en nuestras oraciones.

Suyo en Cristo,

Mauricio Bazaes Fajardo

Rector